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■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

2024-25年度RI第2510地区第3Gガバナー補佐　中田信弘 会員
                      〃　　　　　  ガバナー補佐幹事　金山英昭 会員

石田・武蔵・芥川・齋藤（誠）・山口・南原・菅野・石井・藤波・宮田
小熊・寺本・玉田

  6/13 中学校野球大会（5/3）芥川、（5/4）石田・武蔵
 70周年記念クラブハウス贈呈式（5/7）山口
栗沢RC60周年記念ゴルフ大会（5/31）石井
理事・役員会（6/6）菅野・藤波

第3369回例会プログラム 令和６年６月20日 第3368回（６月13日）例会記録

次回予告（６月27日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ； 

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

さよなら夜間例会
　退任挨拶　会長・幹事
　　ホテルサンプラザ　午後6時　点鐘

退任挨拶
　副会長
　奉仕プロジェクト

会長報告              　                   江本　勝典--------------------------------------------------------------------------------
❶ 今日の例会を入れて、今年度も残り３回となりました。

先週６/６(木)に今年度最後の第12回定例理事役員会を
開催し、無事に終えることができました。２年前から開
催する次年度理事役員会を入れると15回の会議をおこ
ない、無事に例会・事業等全う出来ていることは理事
役員の皆様はもちろん、会員皆様のご理解、ご協力あっ
てのものです。長いようで、いざ終わりに近づくと早い
ものと感じる今日この頃です。今日、来週と各委員長よ
り退任挨拶をいただきます。深く心に刻みながら報告を
受けたいと思います。6/27のさよなら夜間例会まで、皆
さまどうぞ宜しくお願い致します。

❷ ６/８(土)第３グループの現新合同会長・幹事会が江別
に於いて開催されました。１年間の各クラブの報告を
聞いてみますと、１番の課題は会員数の件でした。幸
い、岩見沢ＲＣは現時点では年当初から４名増、衛星ク
ラブ３名増の７名増となりました。女性会員も２名とな

り、これも日頃から会員増強への意識の高さ、取り組み
が功を奏したと言っても過言ではありません。これから
も、新しい仲間を増やして歴史と伝統、そして変革も考
え、岩見沢ＲＣの活動を邁進していきたいと思う会議で
した。

  会長報告は以上です。

幹事報告                              大西　健夫---------------------------------------------------------------------------
❶ 本日BOXに、第12回定例理事役員会の議事録と、入会

５年未満の会員の方へ地区新会員研修小委員会開催の、
第１回　第３グループ新会員ファイヤーサイドミーティング
のご案内を入れさせていただきました。

❷ 本日の回覧物は、江別RCと岩見沢東RCの4月・5月分会
報と、R財団奨学生の5月月次報告、2025年5月30日(金)31
日(土)に札幌市で開催される、第9回日台ロータリー親善
会議に於ける大会運営ご協力のお願いです。

❸ 例会変更のお知らせです。岩見沢ネクストロータリー衛
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  　　　プログラム委員長  浅　野　賞　一  

　 　本年度45回の例会は、70周
年記念式典という会員皆で取り
組んだ行事も含めて滞りなくプ
ログラム運営ができました。
　また、年間プログラム計画は
立てているのですが急きょ、ト

アールワイナリーオーナーのブルース・ガットラブ
氏をゲストにお招きしての卓話例会もありましたが
会長、幹事、委員会メンバー、例会担当委員長、
卓話をしていただきました会員の皆様に柔軟に対
応していただいたことに感謝いたします。
　特に大西幹事には、プログラム委員会として何
から何まで大変お世話になりました。あらためてお
礼申し上げます。
　一年間江本会長方針どおり「なかよく」していただ
き、皆様ありがとうございました。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　　　       出席委員長  小　池　雅　幸  

　 　今年度当委員会は、出席委
員長小池をはじめ、武蔵副委員
長、北市会員の3名により3つの
活動計画を立て実施してまいり
ました。
１. 例会欠席の場合、事前連絡

とメークアップをして頂く要う奨励した。
２.大会・行事への積極的参加を呼び掛けた。
３.長期欠席者には、出席規定の特例免除をして

頂きました。
　後残り2回の例会となりましたが、1年間皆様方
のご協力によりまして何とか終える事が出来まし
た。本当にありがとう御座いました。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　　　  親睦活動委員長  金　田　貴　彦  

　 　江本会長の掲げる会長方針
「みんな仲良く」、その中身を
最も体現するのが当親睦活動
委員会の活動ではないかと認
識し、メンバー同士の親睦が深
まる事業を念頭に活動して参り

ました。また昨年度まで新型コロナウイルス感染症
の影響で中止にせざるを得ない親睦事業も多々あ
りましたが、今年度に至っては感染症法上の扱い
が5類に移行した事もあり、全ての事業を実施する
事が出来たことは大変良かったと考えております。
　上期は8月の「3クラブ合同夜間例会」、10月の「観

星クラブの6月12日(水)の例会は、6月15日(土)
へ変更、インターアクトクラブと「地元の麦で地
ビールや麦茶を作る体験談＆災害時に備える
ごはん作り体験」として、緑陵高校8時30分バ
スで出発、北村の地にて開催です。

  幹事報告は以上です。

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・会長エレクト杯結果報告

（金田親睦活動委員長）
・第3グループ新会員
　ファイヤーサイドミーティングの案内

（西方新会員地区新会員研修小委員会委員長）
・次年度理事会の案内

（徳重次年度幹事）

特別行事-------------------------------------------------------------------------------------------

中田信広次年度第3グループガバナー補佐就任挨拶

100％出席テーブル-------------------------------------------------------------------------------------------

6番テーブル
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楓夜間例会」、12月の「家族忘年夜間例会」を実施。
下期は岩見沢東RCと合同で開催しました1月の「2
クラブ合同新年交歓会」を皮切りに、2月の「炉辺
談話夜間例会」、4月の「観桜夜間例会」を実施、そ
して6月には本年度最後の例会となります「さよなら
夜間例会」が控えております。
　また例会以外の親睦事業では9月の「会長杯ゴル
フ大会」、3月には4年ぶりの開催となった「麻雀大
会」、そして6月に予定されている「会長エレクト杯
ゴルフ大会」を開催予定と近年、開催が出来なかっ
た様々な事業をしっかりと開催する事が出来、会
員同士の親睦交流の一助になったものと考えます。
　いずれの例会も「親睦」の意義を忘れず、様々な
手法や切り口で新たな交流の在り方を委員会一丸
で模索し、取り組んだ一年間だった様に振り返りま
す。またそれらの活動を通じて、委員会内のメン
バー同士の絆もより深まり、親睦も図れたのでは
ないかと感じています。
　一年間、ニコニコBOXも含め、絶え間なく何か
しらの事業に取り組んでいたような多忙な日々でし
たが、皆様のご協力のもと、なんとか無事に務め
を果たせたものと思います。
　陰ながら様々な場面でご支援・アドバイスを頂
きました会長・幹事をはじめとする理事・役員の
皆様、委員会の皆様、そして忘れてはならない上
部事務局員の的確なサポート、それらに心から感
謝を申し上げ、私からの報告とさせて頂きます。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　　　   ロータリー情報  中　路　幹　雄  

　 　ロータリー情報委員会は、良
き伝統と仲間との交流や信頼関
係の構築、人間力の向上に資す
る為、活動させていただきまし
た。
　9月28日の例会に於いて、国

際ロータリー第2510地区RLI委員会　平川香織委
員長を御招きして、ロータリー活動でのRLIの役割
と題して、卓話をお願いいたしました。
　また、今年2月22日の親睦活動委員会担当の炉
辺談話夜間例会にて、ロータリー情報委員会とし
て、新会員とベテラン会員が、一つのお題につい
て考え語り合う機会を作らせていただきました。
　今年度は、新会員セミナーは、出来なくなり次
年度へ申し送り致しますが、例会や親睦活動、また、
今年度は70周年記念式典もあり、会員同士語り合
う機会も多く、確実にそれぞれが、人間力の向上
に繋がったものと確信いたします。以上報告とさせ
ていただきます。

  　　　       会報委員長  木　元　久　嗣  

　 ・9月の担当例会では電子書籍
化されたロータリーの友誌を
紹介しました。

　 その中のアーカイブから、過
去の岩見沢クラブ友誌初掲載
号やチャーターナイト掲載号の

紹介や、岩見沢クラブから輩出された3名のガバ
ナー紹介記事を紹介しました。
・Facebookを毎週迅速に更新しました。
・会報に掲載する卓話原稿や各理事・役員の原稿

等は、ほぼ100％データー化、電子メールの活
用を推進しました。

　　また、卓話原稿の準備等はプログラムを担当
する理事・役員にお願いしました。

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　　　  職業分類委員長  鎌　田　　　勇  

　 　職業分類委員会として、現存
会員以外の未充填の業種、職
業人を見つけ出すマップとして
ご活用いただけるよう、職業分
類調査を、事務局の支援を得て
調査をおこないました。

１.職業分類表を、前年度の職業分類委員長や幹
事、事務局のご協力により2023年8月に発行
することができました。

２.今年3月7日に職業分類についてと題して卓話
をさせていただきましたが、注目している職業
を紹介させていただきました。

３.会員数並びに職業分類・未充填分類は下記の
通り推移しました。

　〇スタート時(2023年7月1日時点)
　　会員数76名 衛星クラブ13名　
　　職業分類87分類　未充填18分類
　〇2024年6月12日時点
　　会員数77名　衛星クラブ16名
　　職業分類88分類　未充填17分類
　１年間、ありがとうございました。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　　　       資料委員長  菊　谷　昌　泰  

　 　 今 年 度 の 資 料 委 員 会 は、
2022－2023年 度まで の 資 料
を、次年度以降に役立つよう整
理を行い、また歴代委員会構成
のデータ更新及び、それを活用
して会員ごとのロータリー歴を

作成し、必要な資料が必要な際に直ぐに閲覧でき
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るようデータ化を進めていくというものでしたが、
大変残念ながら最後まで終わっていない状況です。
次年度担当委員長の大西会員に引き継ぎをさせて
いただきたいと思います。一年間ありがとうござい
ました。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　　　            ＳＡＡ  大　屋　　　均  

　 　今年度のSAAは、副SAAに鎌
田(誠)、中塚、佐川、竹内(友)
各会員を迎え、和やかなムード
の中にも秩序と品位を保てる例
会であるよう、活動計画書に目
標を掲げ活動を始めました。

①例会場の入り口では親睦委員会と協力してゲス
ト並びに会員のお迎えを実施し、テーブルにお
いては着席した会員がメインテーブルに背を向
けぬよう椅子の方向にも配慮しました。

② 例会開催5分前は、会員皆様に携帯電話の着信
音に配慮していただける様ご案内をしました。

③ １ヶ月毎の席順の変更を確実に行い、その際は
同じ会員の同席が発生しない様、最大限の配慮
をしました。

　残念な事に、1月より鎌田(誠)会員が入院加療
で長期の出席義務免除となり、SAAも人員不足状
態となった為、急遽理事・役員会に山崎会員を副
SAAとして増員をお願いした一幕もありました。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　　　            会　計  菅　野　聖　人  

　 　江本会長方針「みんな仲良く」
を踏まえ、予算に基づきクラブ
資金の厳正かつ適正な執行と管
理・保管及び報告等を行ってま
いりました。
　また、クラブの活動計画のも

と、資金面の運営を円滑に行うよう心掛けてまいり
ました。
　毎回の例会での受付では、委員の銀行団による
強力なバックアップと上部事務員とのスピーディー
な適正処理により滞りのない財務処理が実現でき
ました。また、大西幹事と山田副会計には銀行回
りもしていただき非常に助かりました。
　年度末後の決算処理と監査を控えておりますが、
健全で適切な財務執行を行えたことを報告いたし
ます。
　会員皆様のご理解ご協力に深く感謝申し上げ退
任の挨拶とさせていただきます。

　　クラブ管理運営委員長  山　岡　秀　一  

　 　今年度、クラブ管理運営委
員会の各小委員会では江本会
長方針の「みんな仲良く」を達成
すべく活動をしてまいりました。
・浅野委員長率いるプログラム
　委員会では、メリハリの利いた

　組み立てをしていただきました。
・小池出席委員長も90％以上の出席率に大変貢

献していただきました。
・ロータリー情報委員会では、RLIとはどういうも

のなのか、地区の平川委員長をお招きし、卓話
いただきました。

・木元会報委員長は、毎回例会後写真等を整理し
敏速かつ正確な会報で誤字脱字も非常に少なく
写真のピックアップ、欠席した会員にもわかりや
すい内容で素晴らしかったと思います。

・資料委員会・職業分類委員会もできうる役割を
しっかりと行っていただきました。特に菊谷委員
長は十分充電できたと思います。

・大屋委員長率いるSAAに関しても、岩見沢ロー
タリークラブの品位品格を十二分に際立ててい
ただき、おもてなしの心も忘れずありがとうござ
いました。

・菅野会計も整然と何事もなくスムーズな業務を
遂行していただきました。

・金田委員長率いる親睦活動委員会は、様々な工
夫を凝らし、黙々と一人汗かき走っていたのが
印象的ですが、会長方針のみんな仲良くをしっ
かりと遂行したと思います。

　今年度は、コロナ禍も明け、すべてのプログラ
ムが順調にでき各委員長が出来る役割をしっかり
と行った年度であったと思います。各委員長さん
に改めて敬意を表するとともに感謝申し上げ報告と
いたします。
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------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
R６.6.13

計44,000
累計2,209,000円

　2024-25年度 RI 第2510地区第3G ガバナー補佐
　中田　信広 様 

本日は、大事な例会におじゃまします。次年度
一年間よろしくお願いします。

　2024-25年度 RI 第2510地区第3G ガバナー補佐幹事
　金山　英昭 様

一年間よろしくお願いします。
○江本　会長 

○本日からいよいよ退任挨拶が始まります。
○中田様、金山様、岩見沢クラブにようこそ。

　山岡　会長エレクト 
○中田次年度ガバナー補佐、金山補佐幹事、よ
うこそ。

○退任挨拶をさせていただきます。
　内田　副会長

中田信広次年度ガバナー補佐、金山英昭次年
度補佐幹事、ようこそ岩見沢ロータリークラブ
へ。本日よろしくお願いします。

　大西　幹事
○栗沢 RC 中田会長、今年度お世話になりまし
た。次年度ガバナー補佐、応援しております。
次年度ガバナー補佐幹事金山英昭様、ようこ
そ岩見沢 RC へ。

○クラブ管理運営の委員長の皆様、SAA、会計、
本日の退任挨拶、頭の中で1年を振り返りなが
ら聞かせていただきます。〆の統括、山岡エ
レクトどうぞ宜しくお願いします。

○●●のお祝いをいただきました。
○大屋　会員

SAA の退任挨拶をさせて頂きます。

　三嶋会員、中村会員、前田会員、早坂会員、
　大塚会員 

理事者のみなさん、ありがとう。
　嵯峨　会員

中田ガバナー補佐予定者、金山ガバナー補佐幹
事予定者、ようこそいらっしゃいました。

　仲屋　会員
エレクト杯コンペで7位のエレクト賞という一番
良い賞品を頂きました。

○谷　会員 
先週、絶景の〝ヒマラヤ山脈〟をみてきました。
また世界遺産の〝シギリヤロック〟（約1,200段）に
登ってきました。健康に感謝です。

　中路　会員
1年間、たいへんお世話になりました。活動報
告をさせていただきます。

○臼杵　会員
先週、本年度最後の理事・役員会が終了しまし
た。江本会長・大西幹事、お疲れ様でした。最
後の閉会宣言、大西幹事が大変名残り惜しそう
でしたね。1年間のロータリーへの想いが伝わっ
てきました。

　木元会員、浅野会員、金田会員
退任挨拶させていただきます。

　小池　会員
○本日、退任挨拶をさせていただきます。一年

間ありがとう御座いました。
○先週、誕生祝いをいただきました。

ロータリーの目的
　ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。
　具体的には、次の各項を奨励することにある。
第１　知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること
第２　職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕
　　  する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること
第３　ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、 奉仕の
         理念を実践すること
第４　奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和
         を推進すること



─ 6 ─


